

# EKSPOS

## Dengan door to door Cara Bhabinkamtibmas Sukamulya Polsek Soreang Jalin Silaturahmi Dengan Warga Binaan

ROBI JOPI ANDRIO - [KOTABANDUNG.EKSPOS.CO.ID](http://KOTABANDUNG.EKSPOS.CO.ID)

Mar 24, 2024 - 02:08



Soreang - Guna untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban serta mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah Kec. Kutawarungin, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Bripka Adhitya surya selalu meningkatkan

kegiatan silaturahmi dan patroli wilayah serta tatap muka dengan warga untuk berikan himbauan dan sampaikan pesan pesan kamtibmas secara langsung. Sabtu (23/3/2024).

Kegiatan silaturahmi ke warga binaan yang rutin dilaksanakan ini selain bersilaturahmi dan juga sebagai upaya sebagai anggota Polri (Bhabinkamtibmas) untuk selalu mendekatkan diri dengan warga binaannya sehingga segala informasi bisa di dapat dari masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut bhabinkamtibmas Bripka Adhitya memberikan pesan kamtibmas kepada warga masyarakat agar ikut menjaga keamanan dan saling menjaga kerukunan antar warga masyarakat agar terciptanya keharmonisan dan menjalin kekeluargaan antar warga.

“Bagi warga apabila ada yang melihat atau mengetahui adanya suatu hal yang bisa menimbulkan terjadinya gangguan kamtibmas hendaknya segera untuk menghubungi Bhabinkamtibmas atau melapor ke Polsek Soreang Polresta Bandung, supaya dapat segera diantisipasi sedini mungkin,” pungkas Adhitya.

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Soreang Kopol Ivan Taufiq, S.H. , mengatakan, terus mengintruksikan kepada para Bhabinkamtibmas Polsek Soreang untuk aktif dan menjalin silaturahmi dengan baik dengan masyarakat binaannya, ”ujar Kapolsek.

Selain melaksanakan kegiatan silaturahmi juga memberikan beberapa pesan kamtibmas kepada warga binaannya, sehingga diharapkan masyarakat (warga binaannya) ikut terlibat dalam menjaga keamanan dikampungnya sendiri, dengan demikian akan tercipta situasi yang kondusif di Lingkungan tempat tinggalnya, ujarnya lagi.